

# **Der Traum von der roten Treppe erfüllt sich für die Böhms**

Die langjährigen Mitglieder des Tanzsportvereins „Die Residenz Münster“ **Christian Böhm und Elisabeth Striegan-Böhm**, die für den Tanzsportclub Dortmund starten, machten sich ihren heimlichen Traum wahr und durften bei der danceComp in Wuppertal im phantastischen Ambiente der historischen Stadthalle als Finalisten die rote Treppe im großen Saal herabsteigen, um ihren Startplatz vor dem Langsamen Walzer einzunehmen. Beim WDSF Weltranglistenturnier der Sen. III S Standard belegten sie von 105 Paaren im super stark besetzten Feld den 5. Platz und kletterten in der Weltrangliste um zwei Plätze auf den geteilten 4. Platz von gut 500 Paaren. 13 Wertungsrichter aus 12 Nationen werteten dieses große Starterfeld, wobei die Teilnehmer aus insgesamt 10 Nationen kamen.

Unsere Neueinsteiger im Sen. Latein **Dirk Pape und Martina Glosemeyer** haben sich in aller Ruhe und Zurückgezogenheit auf ihren ersten Start in der neuen Sektion vorbereitet und einen wirklich tollen Einstieg nach Maß gefeiert: Ebenfalls in der beeindruckenden Kulisse der historischen Stadthalle in Wuppertal ertanzten sie sich bei ihrem ersten Start in der neuen Sektion den 1. Platz - und erhielten im Jive alle Einsen!

04.07.2011

Elisabeth Striegan-Böhm